

## Kevin Tepe Baden-Württembergischer Meister U23

Am 6.11. fanden in Nöttingen die Baden-Württembergischen Waldlaufmeisterschaften statt.

Mit vier Athleten war der Laufverein Gazelle Pforzheim/Königsbach am Start.

Zum ersten Mal wurde Kevin Tepe, in einem packenden Rennen, Baden-Württembergischer Meister der U23. Die hügelige und schwer zu laufende Strecke führte über 2,9 km mit mehreren Altersklassen. Vom Start weg, immer in der Spitzengruppe laufend, kam er als Sechster ins Stadion, überholte 200 m vor dem Ziel den vor ihm Laufenden und wurde somit gesamt Fünfter. Wie sich dann herausstellte, war dies der Führende in seiner Altersklasse. Er siegte somit in einer Zeit von 9:03 min. vor Raphael Kirn (LG farbtex Nordschwarzwald) in 9:05 min. und Julian Maier (LAV Stadtwerke Tübingen) in 9:12 min.



Über 4,9 km wurde Roland Golderer in der Klasse M40 ebenfalls Baden-Württembergischer Meister in der Zeit von 17:04 min. vor Jörg Scheiderbauer (Running Team Ortenau) in 17:10 min. und Michael Digel (Sparda-Team Rechberghausen) in 17:55 min.

Dritter in der Klasse M70 wurde Peter Schultz. Sieger wurde hier sein Trainingslager-Kollege Peter Beil (LSG Karlsruhe) vor Günter Maslo (LAC Essingen). Klaus Overzier wurde in der Altersklasse M65 Siebter.

Dem Veranstalter TV Nöttingen gilt großer Respekt und Anerkennung in Corona-Zeiten eine Meisterschaft mit 300 Teilnehmern zu organisieren und reibungslos durchzuführen.

